
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

 

SEDUTA del 02.02.2023 

Il giorno 02 febbraio 2023, alle ore 18.00, in modalità online, su piattaforma Microsoft Teams, si è riunito 

il Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo San Cesareo per discutere e deliberare in merito al 

seguente o.d.g: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Approvazione Programma Annuale 2023 – Delibera 
4. Progetto “Propedeutica musicale” – Delibera 
5. Incarico medico competente – Triennalizzazione - Delibera 

 

Sono presenti: 

 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizone Angelina Presidente (Genitori)                   X 
De Angelis Eliana Genitori X         
Marcelli Maria Rita Genitori X                    
Masi Lucio Genitori X      
Pantanella Tamara Genitori X                     
Scaramella Silvia Genitori X                     
Silvi Alessandro Genitori X  
Turcano Simona Genitori X                     
Mattei Davide Docenti X                     
Fabbrini Daniela Docenti X  
Tisei Maurizio Docenti                    X  
Mattei Milena Docenti                   X                    
Pantaleo Alessia Docenti X  
Mitola Francesca Docenti                  X                             
Scafone Antonietta Docenti                   X   
Petrella Giovanna Docenti                  X                     
Pierluca Sergenti Palmira ATA                                      X 

Forlasi Alessandro ATA                    X 

 
Vista l’assenza del Presidente del Consiglio d’Istituto, sig.ra Angelina Catizone, la riunione è presieduta 
dal signor Silvi Alessandro, Vicepresidente, funge da segretaria, così come deciso nel corso della seduta 
per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2022, la prof.ssa Maria Cristina Granati. 
Nella riunione, è presente la Sig.ra Ilaria Testa in qualità di DSGA, in relazione alla presentazione e 
illustrazione dei punti all’ordine del giorno di competenza. 
 

OMISSIS 
 

Quarto punto: Progetti di “Propedeutica musicale” e “Attività motoria” 
 
Il DS propone di discutere prima relativamente ai due progetti di “Propedeutica musicale”, il primo 
proposto dall’Associazione Banda e Coro e l’altro dall’Associazione musicale “Musica In Corso”. 
Il DS afferma che nella riunione di dicembre, l’orientamento del Consiglio era stato quello di approvare 



entrambi i progetti e di lasciare alle maestre la possibilità di scegliere o l’uno o l’altro, con la condizione 
che avrebbe dovuto partecipare l’intera classe. Il Consiglio, pertanto, accoglie la proposta di entrambi i 
progetti adottando un atteggiamento aperto a tutti. Tuttavia, i costi di entrambe le proposte dovrebbero 
essere rivisti in quanto i tempi si sono accorciati ed è possibile attuare il progetto solo per metà dell’anno 
scolastico. 
Prende la parola il signor Silvi e invita il Consiglio a fare una riflessione: non sarebbe rischioso presentare 
ai genitori due proposte formative diverse, soprattutto per quanto attiene alla preparazione e alla 
competenza dei singoli insegnanti di musica? Si potrebbe rischiare che sorgano lamentele tra i genitori, 
non completamente d’accordo con la scelta della maestra curricolare.  
Interviene il prof Tisei e propone di approvare entrambi i progetti, prevedendo un incontro tra le maestre 
e le due associazioni. Sulla base delle informazioni apprese nel corso dei due incontri si potrebbero 
individuare i criteri per effettuare la scelta.  
Alla fine di questa ampia, profonda e articolata discussione, tutto il Consiglio, all’unanimità, 
 

DELIBERA (N. 41) 

di approvare entrambi i progetti di “Propedeutica musicale” presentati dall’associazione Banda e Coro di 
San Cesareo e dall’associazione Musica In Corso. La scelta di uno o dell’altro è demandata all’insegnante, 
cui seguirà una riunione con gli esperti delle due associazioni. 
Riguardo alla data dell’incontro, viene individuato il giorno 15 febbraio 2023, dopo le ore 17.00, in 
videoconferenza, con riserva di essere confermato 
 
Il DS illustra successivamente anche i due progetti di Educazione Motoria. Il primo, “Classi in 
movimento”, è un progetto che intende mettere a disposizione delle maestre, in modo completamente 
gratuito, un esperto esterno a supporto delle ore che riguardano questa disciplina, chiaramente sulla base 
delle richieste fatte dalle stesse insegnanti. Sono escluse dal progetto le classi quinte in quanto all’interno 
delle ore curricolari, hanno già un esperto esterno titolare di educazione motoria. Il secondo progetto 
riguarda l’attività di Minibasket, sempre a titolo gratuito, presentata dall’Associazione Basket di San 
Cesareo: si tratta di una proposta di 42 ore di attività da effettuarsi tra febbraio e maggio (1 ora a 
settimana), rivolta alle classi della scuola primaria.  
Prende la parola il Prof Mattei e propone di estendere il progetto, oltre che alle classi della scuola primaria, 
anche ai bambini di 5 anni della scuola dell’infanzia. Il DS e tutto il Consiglio si dichiarano d’accordo. A 
questo punto si passa alla votazione. Il Consiglio, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 42) 

di approvare entrambi i progetti di Educazione motoria, “Classi in movimento” e “Minibasket”, 
lasciando ai docenti la possibilità di scegliere quello che ritengono più adatto alla propria classe, senza la 
necessità di organizzare anche un incontro con i responsabili.  

 
OMISSIS 

 

Alle ore 19.30, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Vicepresidente 
dichiara sciolta la seduta.  
 
 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Vicepresidente 
Alessandro Silvi 

 


